



Theodoor Johann de Bruijn (N0544)

* Bezirksapostel von 1998 bis 2011

Lebensdaten

- geboren am 26. Februar 1946 in [Amsterdam](#), Niederlande

Amtstätigkeit

- 12. April 1970: Unterdiakon durch Bezirksapostel [Hermann Schumacher](#) in Alkmaar, Niederlande
- 1. Dezember 1974: Diakon in Alkmaar, Niederlande
- 18. Mai 1975: Priester in Alkmaar, Niederlande
- 27. Januar 1985: Evangelist durch Bezirksapostel [Gijsbert Pos](#) in Alkmaar, Niederlande
- 31. Dezember 1985: Bezirksevangelist durch Bezirksapostel Gijsbert Pos in Alkmaar, Niederlande
- 12. Mai 1991: Bezirksältester durch Bezirksapostel Gijsbert Pos in Alkmaar, Niederlande
- 16. November 1997: Bischof durch Stammapostel [Richard Fehr](#) in Hilversum, Niederlande
- 6. Dezember 1998: Bezirksapostel durch Stammapostel Richard Fehr in der Jaarbeurshal Utrecht, Niederlande
- 15. Mai 2011: Ruhesetzung durch Stammapostel [Wilhelm Leber](#) in Hilversum, Niederlande

Arbeitsbereich

- [Anguilla](#), [Antigua](#), [Malta](#), [Niederlande](#), [Niederländische Karibik](#) und [Suriname](#)
- bis 2006 auch: [Guyana](#)

Aus seinem Leben

T. J. de Bruijn wurde am 7. April 1946 in Amsterdam getauft und am 8. Dezember 1946 in Alkmaar durch Apostel [G. Faassen](#) versiegelt. Seine Kindheit war laut eigener Aussage "sorgenfrei". Die Familie zog 1951 in ein freistehendes Haus mit Garten in einem kleinen Ort nahe der [Nordseeküste](#). In dieser Zeit entdeckte er seine Vorliebe für das Basteln und beschäftigte sich mit allem, was Räder hatte, baute beispielsweise einen alten Kinderwagen in eine Seifenkiste um, die er auch mit einem Motor ausstattete. Als 17-Jähriger kaufte er sein erstes Auto und baute in der Scheune aus. Musik hat in der Familie de Bruijn eine große Rolle ein, so betätigte sich T. J. de Bruijn beispielsweise schon mit 15 Jahren als Organist und Dirigent in der Gemeinde.

T. J. de Bruijn studierte Maschinenbautechnik und arbeitete meist größtenteils als Maschinenbauingenieur in der Luftfahrt.

Aus seiner 1968 geschlossenen Ehe mit Nel sind drei Kinder hervorgegangen. Er betonte oft die Wichtigkeit des Familienlebens und sagte dazu einmal unter anderem: "*Die Arbeit für den lieben Gott kann nur gelingen, wenn die Familie in allen Verhältnissen unterstützt.*" Die Familie gehört zur Gemeinde Alkmaar. In [Hilversum](#) erhielten sie am 11. Juli 1993 den Segen zur Silberhochzeit.

Von 1983 bis 1989 war er Gemeindevorsteher in Alkmaar, von 1989 bis 1997 Bezirksvorsteher des gleichnamigen Bezirks. Als Bischof betreute er die Bezirke Amsterdam, [Rotterdam](#) und [Utrecht](#).

In der Ansprache während T. J. de Bruijns Ordination zum Bezirksapostel sagte Stammapostel R. Fehr unter anderem: "*Es ist ein großer Schritt, wenn man aus dem Bischofsamt auf einmal in das Amt des Bezirksapostels eingesetzt wird. Aber es ist der Herr, der Sie sendet. Ich bin nur das Werkzeug in Gottes Hand, das Sie mit dem Apostelamt betraut. Unter Ihrer Leitung soll jetzt alles in diesem Apostelbezirk weitergehen, damit die Seelen bewahrt bleiben und das Werk Gottes wachsen kann und, wenn möglich, auch wieder Seelen zurückkommen.*"

Im Jahr 2004 gab sein Helfer, Apostel [G. J. Sepers](#) sein Amt zurück. Im Jahr 2007 erhielt er wieder Unterstützung durch die Ordination von Apostel [P. Klene](#). Mit seiner Ruhesetzung wurde der Bezirksapostelbereich Niederlande in die Gebietskirche Nordrhein-Westfalen (später: Westdeutschland) integriert - die Leitung ging an Bezirksapostel [A. Brinkmann](#) über.

Aus seiner Feder (Auszug):

- In der Wüste (aus dem Kalender "Unsere Familie" 2000, S. 32)
- Wissenschaft - Glauben (aus "Unsere Familie" 1/2000, S. 32)
- Das Bild des Vaters (aus dem Kalender "Unsere Familie" 2001, S. 34)
- Zu Hause (aus dem Kalender "Unsere Familie" 2002, S. 36)
- Vorbereitung auf den Gottesdienst für die Entschlafenen (aus "Unsere Familie" 13/2002, S. 23)
- Schubkarre (aus dem Kalender "Unsere Familie" 2003, S. 36)
- Entwicklung (aus "Unsere Familie" 3/2003, S. 19)
- Eine neue Wohnung (aus dem Kalender "Unsere Familie" 2004, S. 36)
- Mein Vater (aus dem Kalender "Unsere Familie" 2005, S. 36)
- Stammapostelbesuch 2005 in den Niederlanden (aus "Unsere Familie" 17/2005, S. 19)
- Nothelfer (aus dem Kalender "Unsere Familie" 2006, S. 41)

- Angst (aus "Spirit" 5/2006, S. 20)
- Deiche bauen (aus dem Kalender "Unsere Familie" 2007, S. 39)
- Eine Kirche für Alliance (aus "Unsere Familie" 11/2007, S. 23)
- Familienleben (aus dem Kalender "Unsere Familie" 2008, S. 42)
- Gedanken zum Besuch des Stammapostels 2008 (aus "Unsere Familie" 21/2008, S. 22)
- Der verlorene Sohn (aus "Unsere Familie" 11/2009, S. 23)
- Königinntag in den Niederlanden (aus dem Kalender "Unsere Familie" 2010, S. 38)
- Freude, die bei uns bleibt (aus dem Kalender "Unsere Familie" 2011, S. 38)
- Erinnerungen an Bezirksapostel i.R. Gijsbert Pos (aus "Unsere Familie" 13/2011, S. 21)
- Zeit - die vierte Dimension (aus dem Kalender "Unsere Familie" 2012, S. 38)

Bei Fragen kontaktieren Sie uns gerne unter zentralarchiv@nak-west.de.

6. Dezember 1998

Downloads

- Neuapostolische Kirche in Guyana wird von den USA betreut (von "nak.org")
- NAK Nederland mit neuer Bibelübersetzung (von "nak.org")
- Gemeinsamer Jugendtag Niederlande / Nordrhein-Westfalen (von "nak.org")
- stamapostelbezoek 18 maart 2007 in Groningen (von "nak.org")
- Peter Klene soll neuer Apostel in Holland werden (von "nak.org")
- Festgottesdienst mit Ordination von Apostel Peter Klene (von "nak.org")
- Wechsel in der Leitung der Neuapostolischen Kirche Niederlande ab 2011 (von "nak.org")
- Bezirksapostel Armin Brinkmann leitet künftig die Neuapostolische Kirche in den Niederlanden (von "nak.org")
- Steuerwechsel in den Niederlanden (von "nak-west.de")



